

Burundi : L'ex-Premier ministre Alain-Guillaume Bunyoni en cavale

RFI, 20/04/2023 Burundi : recherché par la police, l'ex-Premier ministre Alain-Guillaume Bunyoni reste introuvable. Au Burundi, l'ex-Premier ministre, le général Alain-Guillaume Bunyoni est recherché par la justice burundaise a annoncé le ministre de l'Intérieur ce mercredi. L'ancien numéro 2 du CNDD-FDD, le parti du président Évariste Ndayishimiye, n'a été trouvé dans aucune de ses résidences perquisitionnées lundi.

Trois de ses propriétés ont été fouillées lundi, mais impossible de retrouver la trace d'Alain-Guillaume Bunyoni. Depuis il est recherché par la police, sans que les autorités n'aient expliqué pour quoi. Mais un journal proche des services de renseignements l'a accusé de s'être allié avec des éléments qui tentent de déstabiliser le pouvoir. L'ancien Premier ministre aurait fui, selon un haut gradé de l'armée burundaise, après s'être aperçu qu'une fouille allait se dérouler chez lui. Le chef de la brigade anti-émeutes du Burundi, député proche de Bunyoni et soupçonné de l'avoir alerté, a été interpellé puis placé sous interrogatoire depuis trois jours. L'un des hommes les plus riches du pays Alain-Guillaume Bunyoni, longtemps numéro 2 du CNDD-FDD, était considéré comme un sérieux rival du président Évariste Ndayishimiye. Sept mois plus tôt, ce dernier l'avait lui-même démis de ses fonctions de Premier ministre. À la même époque, sans le citer nommément, le président avait pointé la Radio Télévision Nationale du Burundi « ces hauts responsables qui croient tout-puissants », et qui auraient, ajoute-t-il, « des velléités de coup d'État ». Connu pour être devenu l'un des hommes les plus riches du pays, Bunyoni symbolisait, aux yeux de l'opinion, la corruption qui gangrène le système au pouvoir.